

en commun d'une multitude de suffrages, de pratiques pieuses, de bonnes œuvres, d'épreuves et de sacrifices, a inspiré plus récemment au regretté P. Ramière de la Compagnie de Jésus, l'institution de l'*Apostolat de la Prière*. C'est à proprement parler une ligue pacifique des âmes dévotes qui commence à s'établir dans toutes les contrées de l'univers, pour combattre l'esprit du mal.

Qui pourra jamais dire la puissance d'une telle association sur le cœur de Dieu ?

Serai-je donc insensible à l'appel qu'elle m'adresse et ne lui donnerai-je pas avec bonheur mon adhésion, alors surtout qu'elle n'impose à ses membres aucune obligation spéciale ; si ce n'est celle d'offrir une fois pour toutes en union au Cœur sacré de Notre-Seigneur, leurs bonnes actions et leurs prières ?

Enfin, si j'ai le bonheur d'être plus avancé dans les voies de la piété, pourquoi, suivant les recommandations si pressantes du Souverain Pontife, ne m'enrôlerais-je pas dans la sainte milice du Tiers-Ordre de Saint-François ?

Telles sont quelques-unes des <sup>\*\*\*</sup> questions que je veux me poser chaque jour dans mon for intérieur, demandant à Dieu, du fond de mon cœur, la grâce de les résoudre de la manière la plus généreuse et la plus conforme à sa volonté !

C'est pourquoi je veux résolument, à partir d'aujourd'hui, prendre la vie au sérieux, renonçant à toutes les frivolités d'un luxe énervant et ruineux comme à toutes les molleses d'un *farniente* déshonorant, et bien décidé à régler toujours ma conduite d'après cette maxime de saint-Ambroise : " Cette vie ne nous est pas donnée pour le repos, mais pour le travail, c'est-à-dire afin que nous travaillions en ce monde pour nous reposer dans le ciel. "

Ainsi faisant, j'espère, pour ma faible part, contribuer à l'avènement du règne de Dieu sur la terre, et quand viendra l'heure de mourir, j'aurai du moins la consolation de me présenter sans trop de crainte devant le tribunal de sa souveraine Justice. Ainsi soit-il.

---

## LES CANADIENS-FRANÇAIS.

---

Sous ce titre le *Post*, qui a toujours été si sympathique aux Canadiens-Français et qui les a constamment défendus contre des attaques imméritées, publie les lignes suivantes que nous sommes heureux de reproduire :

" L'article le plus important, publié depuis quelques jours dans les colonnes du *Mail* a pour sujet " la situation des affaires dans la province de Québec ". La question de la nationalité des Canadiens-Français y est traitée avec impartialité, bonne foi et confor-